

ABC

" RONDA ACOGE EL ESTRENO MUNDIAL "LE BAL DES DEBUTANTS" "

La localidad malagueña de Ronda acogerá hoy en el Teatro Municipal Vicente Espinel el estreno mundial de "Le Bal des Débutants", obra del precursor de la "nouvelle danse" francesa, Dominique Dupuy.

ABC - Sábado 17 de noviembre de 2001 - E.P. Málaga

Se trata de una pieza con una composición musical original tomado de varios compositores, de 35 minutos de duración y catorce intérpretes.

Además, la obra se inscribirá como creada en Málaga y coproducida por el Festival de Danza de Málaga.

Este estreno se enmarca en el II Encuentro Internacional de Danza que organiza la Diputación Provincial de Málaga junto con el Centro de Danza Contemporánea de Angers y la Alianza Francesa.

Durante los primeros días de este mes se han desarrollado bailes, coreografías y performance en diversos puntos de la ciudad, y será del 19 al 24 de noviembre cuando estas actividades tengan como referencia el Centro Cultural Provincial.

En total serán diez obras, con una duración de entre siete y quince minutos, compuestas por autores argentinos, franceses belgas y rusos, entre otros...